

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 19 janvier 2020 23:00

Le club de gymnastique de Tomblaine, Rondade Salto, accumule les bons résultats ! La semaine dernière les 7-9 ans aux championnats départementaux avaient deux équipes en compétition, elles avaient fait première et deuxième, donc championne et vice-championne de Meurthe et Moselle !

Eh bien cette semaine, ce sont les filles en Nat A de 10ans et plus qui sont championne départementales par équipe. Quant aux garçons en Nat A de 10-11ans, ils sont... champions départementaux par équipe également ! On appelle ça un carton plein !

Bravo à Rondade Salto !

Tomblaine, ville jeune, sportive et dynamique !

